

## **“Marimba Chiapaneca”**

La Marimba Chiapaneca de la Secretaría de Marina, se fundó el 1° de diciembre del 2008, ha realizado presentaciones en el Museo Nacional de Arte (MUNAL), Museo José Luís Cuevas, Antiguo Colegio de San Ildefonso, Museo de las Intervenciones, Museo Frida Kahlo y Antiguo Palacio del Arzobispado entre otros.

Además de llevar a cabo presentaciones Oficiales en diversas partes del territorio nacional como Veracruz, Mazatlán, Campeche, Salina Cruz, Cancún, Pachuca, Ciudad del Carmen, Puerto Vallarta y exposiciones de libros y arte.

Cabe destacar que en el año 2010, dentro del marco de la 16° Edición de la *Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático*, en Cancún, Quintana Roo, la Marimba Chiapaneca, realizó una relevante presentación, logrando con ello promover, fomentar y difundir la cultura naval, y reafirmar el compromiso de esta H. institución por la preservación del medio ambiente.

Actualmente el Grupo Marimba Chiapaneca está conformado por músicos profesionales especializados en marimba chiapaneca, bajo eléctrico, batería, abarcando en su repertorio musical géneros de música popular y tradicional mexicana, así como también géneros musicales de otros países.